

 Valoriser les déchets verts

Le broyat des résidus verts des habitants

✓ Retour d'expérience de la commune de Veauchette







Une haie sèche à Marcilly le Châtel ?



Pourquoi ?



- Pour donner envie de faire pareil dans son jardin
 - Pour les services techniques
- Pour les habitants (*moins de transport à la déchetterie*)
 - Pour la planète et sa biodiversité



19 octobre 2024 9h - 12h

Opération haie sèche

En dessous du cimetière de Marcilly le Château



La haie sèche, ou haie de benjes, très facile à mettre en place, consiste à entasser des branchages entre deux piquets.

Cette haie permet d'utiliser de manière judicieuse les déchets verts du jardin, et d'accueillir la biodiversité (oiseaux, insectes...).

Elle peut être utilisée comme brise vue, pare vent ou simple clôture. Avec cette haie, fini les allers et retours à la déchetterie. La haie va se tasser avec le temps, elle pourra donc être réapprovisionnée régulièrement.



Apportez vos branches !

Et venez apprendre à faire une haie sèche

**SUIVI D'UN REPAS PARTAGÉ
TIRÉ DU SAC**

Matériel à prévoir : gants, sécheurs, et son repas tiré du sac



Avec la participation de





Comment ?

- Des élus motivés
- Pas seul : avec une association et LFA
 - Chantier participatif et convivial
- Un endroit adapté (*pour décharger, surveiller, utile...*)
- Des piquets financés par Loire Forez Agglomération



Le chantier...









Quelques semaines plus tard...



Objectif atteint ! On recherche un autre emplacement





Bilan

- Pas cher (80 piquets à 3€)
- Simple à mettre en place
- Rapidement utilisé par les habitants
- Pas de problème de dépôts sauvages



3